Auffüllarbeiten



In den letzten Tagen gab es aufregende Entwicklungen auf der Baustelle unserer Kindertagesstätte! Der nicht unterkellerte Teil wurde aufgeschüttet, und der Keller beginnt langsam, seine typische Kellerform anzunehmen, da er allmählich verschüttet wird.



Mit jedem Tag werden weitere Wände hochgezogen, und es werden immer mehr Strukturen erkennbar, die uns einen Einblick in die zukünftige Gestaltung geben.



Ein weiterer Schritt wurde auch bei unseren kleinen Abenteurern getan. Nachdem die Bären ihren neuen Notausgang und die Löwen ihre Ausweichgarderobe erhalten haben, sind nun die Tiger an der Reihe. In ihrem Gruppenraum wird ein Fenster ausgebaut und zugemauert.



Um die Sicherheit und den Schutz während dieser Bauzeit zu gewährleisten, wird die Tigergruppe vorübergehend in die bereits eingerichtete Aula umziehen.

